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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
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■2500地区2024年　1月
　平均出席率      71.9％

■出席状況報告
　1月平均出席率　　71.2％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  70.0％

 64.1％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広RC、4月29日（月）の例会
　　　は祝日の為休会と致します
（２）帯広RC、5月6日（月）の例会
　　　は祝日の為休会と致します

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
　チェインジ、スイッチオン。みなさまこんばんは。
前回の裁判所での移動例会で、エア点鐘でわたしが口頭で
「チーン」と言って例会を始めたことについて、ふざけたわけ
でもSAAがセッティングを忘れたわけでもなく、裁判所という
場所柄そういう事はしないでと言われたためでした。
台湾東部地震の支援金協力依頼が2500地区より来ています。
ご協力をお願いします。
　また、帯広東RCから、創立40周年記念式典・懇親会の案内
が来ています。人数制限なく沢山の人に来て欲しいとのことで
すのでよろしくお願いします。
17日に次年度第2回クラブ協議会が開催されました。今年度も
役職を受けていただいてる方にはオーバーラップのこの期間、
大変ですが頑張っていきましょう。
　今日は創立記念例会です。帯広南RCは、帯広市内4クラブ
のスポンサードによって、1990年4月23日にチャーターメン
バー55名で創立されました。帯広では一番新しいクラブとい
いつつ、今年でもう34回目の創立記念日です。現在チャータ
ーメンバーは8名います。設立当時からクラブを知っている方
がいるというのはとてもありがたく貴重な事だと思います。
今日の例会ではチャーターメンバーのひとり、明口会員の講話
です。
　それでは今日は新しいクラブネクタイ・スカーフを身につけ
て、創立記念日を祝いましょう。せっかくのおニューです。飲
食の際に汚してしまうことのないように。

■ニコニコ献金　　　　　　新妻　寛　会員　　　　

■快気祝い

■プログラム

徳江　孝一会員：職業奉仕委員会の移
動例会は皆様のおかげで無事終わらせ
ることができました。
質問が全く出なかったらどうしようと
心配していましたが、いい質問やユニークな質問
がたくさん出て助かりました。
　また1000万円の裁判を起こしたときにかかる
手数料は5万円という事です。
　裁判長席に座った会員がみなさんよく似合って
いたのには驚きました。

白岩　征之会員
　私もチャーター
メンバーです。
来年は35年と周年
となります。
今後の南クラブの
発展と皆様の健康
を祈念し
カンパイ！

創立記念例会

山本信仁会員
　2月に腰の手術をしまして退院後は徐々に回復
し、仕事も徐々に短時間ですが始めています。
ありがとうございました。

明口隆光会員　創立記念卓話
　来年度は35周年事業・IM
担当クラブになります。
過去34年間どのような事業、
イベントが行われたかを
調べました。
参考にしてください

小林　千修会員
　しばらくぶりでここに立つと景色が違いますね。
入会当時はこんなに若い人はいませんでした。
もちろん女性会員もいません。せっかくの楽しい
記念日にここへ立たせて頂き光栄でございます。
ロータリーに入って最初に感動したのが仕事で銀
行の頭取室で土地の売買に立ち会った時私のロー
タリーバッチを見てロータリアンの人が司法書士
で良かったと言って頂きました。ロータリアンで
あることで安心できる人、ちゃんとやってくれる
人、素晴らしい人となるのです。皆さんもなお一
層磨きをかけて素晴らしい人になってほしいと思
います。クラブの発展を祈念しましてありがとう
ございました。

佐藤みゆき会員
　最後にチャー
ターメンバーに
ご挨拶を頂きた
いと思います

創立記念　祝宴

クラブネクタイ・
クラブスカーフが
新しくなりました


